



Prentsa Oharra · Nota de prensa

EA propone la modificación de la Ley de Normalización del euskara para adaptarla a las nuevas realidades

Larrazabal señala que la Ley de normalización del euskara se ha quedado obsoleta y precisa ser modificada para adaptarla a la situación y coyuntura actual, de acuerdo a las nuevas realidades

Jesus Mari Larrazabal, cabeza de lista de EA por Gipuzkoa, ha visitado esta mañana Baiona donde ha mantenido un encuentro con referentes del mundo de la cultura y del euskara, entre los que se encontraban: Piarres Xarriton, reconocido miembro de EA, miembro de número de Euskaltzandia, doctor en filosofía y ex profesor de ética de la facultad de filosofía de la UPV-EHU en tiempos de Zorroaga, así como, Luis Maria Múgica, Manex Pagola, Haritza Camblong o Mattin Etxepare, entre otros. Durante el encuentro, se ha hecho un análisis de la situación del euskara en Iparralde, Nafarroa y la CAV; así como un intercambio de puntos de vista sobre la situación de las políticas culturales en los tres ámbitos administrativos del País Vasco.

Larrazabal ha señalado que la realidad de nuestro país muestra de manera clara una situación diglósica en la que el euskara debe seguir siendo impulsado desde el ámbito institucional, social, educativo, cultural, etc." Es por ello que, "se deben potenciar cuantas medidas surjan o se impulsen a favor del euskara, tanto desde el ámbito social como institucional".

El candidato guipuzcoano ha señalado que "los últimos documentos que provienen de la viceconsejería de política lingüística del Gobierno Vasco, están llenos de generalidades en torno a la utilización, el consenso y la persuasión que necesita el desarrollo del euskara". "Mucho nos tememos, que de esos documentos se deriven políticas prácticas eficaces para que la lengua propia de la CAV (euskara) pueda estar al mismo nivel en el que está actualmente el castellano"- ha añadido el candidato guipuzcoano.

En cuanto a las políticas culturales, Jesus Mari Larrazabal ha señalado que, "ha llegado el momento de bajar al terreno, hay que dejarse de megalomanías y se deben fomentar



Prentsa Oharra · Nota de prensa

todos las expresiones culturales: desde las artes plásticas hasta las artes escénicas, pasando por la música, en términos de un desarrollo que convine lo propio con lo universal". "Se debe potenciar y facilitar el acceso de toda la ciudadanía a las distintas expresiones culturales y artísticas creando programas especiales para ello, teniendo en cuenta también al colectivo de personas con discapacidad" – ha añadido.

Finalmente el cabeza de lista de EA por Gipuzkoa ha abogado por "promover la realización de intercambios culturales transfronterizos en el ámbito interregional y europeo, para el conocimiento y difusión de la cultura del País Vasco y crear y potenciar puentes y colaboración con el resto de territorios de Euskal Herria".

2009-2-21 Prentsa Bulegoa